

Hoy, en la Comisión de Seguridad Social, Inclusión y Migraciones, en la comparecencia de la ministra del ramo

El PP asegura que ‘no dejar a nadie atrás’ es un gran lema, aunque parece que el PSOE se refería solo a los que tienen el carnet socialista

- Rocío Dívar pregunta a Saiz “si ha iniciado una investigación” respecto a la pensión de incapacidad permanente total que recibe Koldo García Izaguirre
- Denuncia que todas las reformas del Gobierno del PSOE, algunas muy relevantes para el sistema de Seguridad Social, han sido aprobadas por Real Decreto-ley
- Isabel Moreno asegura que “hoy nuestro país es más pobre, más desigual que hace seis años. Hemos de lamentar que se está produciendo un empobrecimiento progresivo de las clases medias, amén de aumentar las especialmente vulnerables”
- El PP lamenta que “la gestión de migraciones del Gobierno de Sánchez se ha basado y se basa en la inacción política”

07 de marzo de 2024.-

- La portavoz de Inclusión del GPP, **Isabel Moreno**, dice a Elma Saiz que “no dejar a nadie atrás es un gran lema, aunque con el tiempo parece que se referían única y exclusivamente a los que tienen el carnet socialista, porque menuda agencia de colocación han creado”.
- “Hoy nuestro país es más pobre, más desigual que hace seis años”, señala Moreno, quien lamenta que “se está produciendo un empobrecimiento progresivo de las clases medias, amén de aumentar las especialmente vulnerables. Es un hecho que han dejado atrás a millones de españoles”.
- “De igual modo lo que denominaron ‘escudo social’, - debo reconocer que son fantásticos con las nomenclaturas, pero nefastos gestionando-, ha sido un auténtico fracaso”, denuncia la senadora por Melilla.
- Pone de manifiesto que más de 12 millones de personas se encuentran en riesgo de pobreza y prácticamente 4 millones, en carencia material severa. Además, la última encuesta de condiciones de vida del INE, muestra una tendencia negativa, esto es, “no revierten la situación, sino que se precarizan

cada vez más las condiciones de más familias”, expone Moreno.

- “¿Qué políticas se pretenden implementar desde la cartera de Inclusión para revertir estas preocupantes cifras?”, pregunta la senadora, tras lo que asegura que lo triste es que, tras estos números, nos encontramos a millones de ciudadanos sufriendo, muchísimas familias en precariedad. Es una prioridad atenderlas y es una prioridad que revisen sus prioridades”.

SEGURIDAD SOCIAL

- La portavoz de Seguridad Social del GPP, **Rocío Dívar**, reprocha a Elma Saiz que todas las reformas del Gobierno del PSOE, algunas muy relevantes para el sistema de Seguridad Social, han sido aprobadas por Real Decreto-ley, “marca de la casa”. Pone como ejemplos el Ingreso Mínimo Vital, la Ley de autónomos, o la reforma de las pensiones y la aprobación del Mecanismo de Equidad Intergeneracional.
- Recuerda que Koldo García Izaguirre está recibiendo una pensión de incapacidad permanente total que compatibiliza con un trabajo y ha preguntado a la ministra “si ha iniciado una investigación al respecto, si va a solicitar que la inspección inste una revisión por agravamiento o mejoría y si se va a atrever a hacer algo”
- Recuerda que el Ingreso Mínimo Vital fue aprobado con el voto favorable del Partido Popular, “aunque desde el primer momento advertimos de algunos riesgos que, desgraciadamente, se han cumplido”, porque la prestación está mal diseñada con los retrasos en el cruce de datos entre la Agencia Tributaria y el INSS o el solapamiento con rentas autonómicas, incompatibles; “lo que ha generado 100.000 expedientes de prestaciones indebidas”.
- Denuncia que los datos recientemente conocidos sobre pobreza infantil son “el mayor de sus fracasos como Gobierno”. Un aumento de 1,6 millones desde 2019”.
- Sobre la reforma de las pensiones, Dívar asegura que es muy polémica, porque logró un consenso prácticamente unánime: todo el mundo la criticó por insuficiente y por poco equitativa -FEDEA, el Banco de España, la AIREF- o la OCDE que avisa que es un peligro para las pensiones.
- “Todo el mundo paga más, rompe la contributividad, porque afecta directamente contra el principio de justicia; aumenta el gasto de una forma desmesurada y no incorpora medidas de fomento del empleo y la única medida que impone es la sobrecotización”, asegura la senadora del PP.
- Exige a la ministra poner solución a las quejas en la Seguridad Social, cuyos datos demuestran que en 2023 se recibieron 17.000 quejas, un 9 % más que

en 2022, y más de cuatro veces más que en 2019, que fueron 4.000.

MIGRACIONES

- **Isabel Moreno** avisa a la ministra que, como responsable de la cartera de migraciones, “debe tomar conciencia de que Canarias, Ceuta y Melilla somos la frontera sur de España y de Europa, territorios estratégicos y sensibles a los fenómenos migratorios, que merecen una especial atención, pero la sensación generalizada es la de una imperdonable soledad”.
- “La gestión de migraciones del Gobierno de Sánchez se ha basado en la inacción política, la anterior legislatura y en la presente legislatura”, asegura Moreno, tras lo que recalca que, a Canarias han llegado de forma irregular más de 100.000 inmigrantes en patera, “y ello ante la pasividad del Gobierno”.
- Pone de manifiesto que el PP echa en falta “una acción coordinada y decidida en materia de seguridad y en materia diplomática”, incidiendo en los países de origen y tránsito de estos flujos migratorios, “puesto que lamentablemente, nada se ha hecho para evitar las llegadas masivas de migrantes”.
- Califica de “execrables y vergonzosas las palabras del alcalde de Yecla (PSOE) que considera los asesinatos de los guardias civiles en Barbate como de ‘accidente laboral’ y pide a la ministra que desautorice estas palabras. Igualmente, Moreno muestra “el apoyo del PP a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, y la encomiable labor que realizan”.
- Recalca que ayer el Senado aprobó la recuperación de la bonificación a las cuotas patronales de la SS, con la abstención del PSOE. “Este es un tema capital para Ceuta y para Melilla, una pieza clave para la creación de empleo y atracción de inversiones productivas”, remarca.
- Censura que tampoco el Gobierno de Sánchez ha cumplido con su compromiso de que se haga “un reparto justo y equitativo entre los distintos territorios, convirtiendo la derivación en una obligación, de forma que no esté al albur de la voluntad política como ocurre en la actualidad”; y que, “de momento, solo los territorios del Partido Popular han respondido a la llamada de auxilio de Canarias”.
- “¿Qué medidas se van a adoptar para evitar la llegada masiva de migrantes? ¿Se compromete a que las derivaciones de menores sean obligatorias? ¿Qué medidas van a llevar a cabo para aliviar el peso que soporta Canarias de 6.000 menores? Y, por último, Sánchez ha viajado a los países de origen, ¿cuál ha sido el resultado, los frutos de tales viajes?”, pregunta la senadora del PP.